reference of the second of Malladas, candidate and the second of the sec

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN.

Trimestre en Ciudad-Rodrigo, 75 céntimos de peseta.—Fuera de la población, 1 peseta.—Todos los pagos son adelantados. DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO
PEDRO HERNANDEZ MORO.

CIUDAD-RODRIGO.

SE PUBLICA LOS DOMINGOS.

Anuncios y comunicados á precios convencionales.—No se devuelven los originales.

Jam surréxit.

And Her You Bless

Me dormi, ms entregué al sueño: y me levanté, porque el señor me recibió

DAVID.

Si bién es cierto que en este versículo el Rey profeta anuncia la resurrección del Dios hombre, no lo es menos que también nos dá la base fundamental, para esa cacareada regeneración, que fuera de Cristo y su evangélio, no es más que una de tantas palabras huecas y vacías de sentido.

Me dormi, puede decir España, en los brazos de la maldad, mecida por el hálito impuro del error: me entregué al sueño al borde del abismo de perdición, y me levanté porque el Señor, compadecido de mí, me recibió en los de su infinita elemencia.

Ya resucitó, dice la Iglesia, Aquel que fué el oprobio de las gentes y la piedra de escándalo. Cumplió su palabra el que dijo que era la Verdad y la Vida ;aleluya!

Ya resucitó, podemos decirlos españoles aquella madre nuestra, que había muerto, para el mundo, y á quien la pasividad é indiferencia de las demás naciones habían visto sepultar envuelta en el sudario, que le preparó la traición secundada por la más monstruosa ingratitud, ;aleluya!

Ya resucitó, podemos decir si hemos resucitado nosotros en la fé de nuestros mayoros con el Crucificado, y nuestra vida es su vida.

¡Verdaderamente, dijo el pueblo hebreo, este era el hijo de Dios! cuando vió à la naturaleza insensible, llorar la muerte de su Autor el justo por excelencia.

¡Verdaderamente, dicen los que han sa-

cudido el yugo suave de España, esta era nuestra madre! cuando han visto que los que hellando los eternos principios de humanidad trátanlos sin compasión, como á perros hidrófobos.

Caiga sobre nosotros la sangre del justo: clamó el pueblo deicida, creyendo borrar de la faz de la tierra à Aquel que sin ambages ni rodeos le echaba en cara sus maldades; y la sangre del inocente vertida, clamó también al Cielo, en demanda del castigo que se sucede de generación en generación.

Caiga sobre nosotros la sangre española, gritaron nuestros enemigos al injusto árbitro de nuestros destinos, y vaya si les estará cayendo gota á gota, cuando se vayan convenciendo que los yankes han sido el cuchillo de la Providencia, que amputó los miembros gangrenosos de España, para arrancarla de las garras de la muerte, y derramar sobre ella raudales de gracias, de explendor y de vida.

PEDRO HERNÁNDEZ MORO.

La raza latina.

(Conclusión).

¿Y ahora? Ahora es tarde. Portugal fué abandonado, por las naciones de su raza en la conferencia de Berlín, la Italia adversaria política del francés y aliada del alemán, fué batida en su aventura colonial de Abysinia; España está vencida, y expoliada de sus dominios coloniales; Francia mutilada por la espada germánica, no tiene ánimo para apartarse del coloso ruso, recelando del alemán, que la venció y del inglés que la humilla.

Siga cada una su destino en la lucha por la propia existencia. España seguirá tal vez los destinos de Francia, en él ansía de sus reivindicaciones. Portugal será naturalmente el aliado de Inglaterra en la pasión de su gloriosa independencia.

Los estados latinos se dispersan como las tribus de Israel. Quien primero rompió- la selaridad de la raza en la cotidiana evolución política fué Italia, procurando sus antíguos opresores alemanes, y fué la Francia buscando su viejo enemigo eslavo.

¡Pobre raza latina! ¡Qué espantosa historia la tuya y á qué deplorable decadencia llegaste!

Empero no estás aun herida de muerte, nó. No hay alianzas perpétuas y las razas pueden rejuvenecer.

Más decaida y aniquilada estuvo la raza germánica, retazada en pequeños estados y levantóse gloriosa y pujante.

El anglo-sajón empuja á España, para la alianza francesa; el español impone á Portugal la alianza británica; el francés lánzase en los brazos de Czar; el italiano aguarda arma al brazo una señal de la espada triunfante de germánia.

Esto es una lucha de nacionalidades por la propia existencia, fuera de los destinos de una raza que descendió.

(Versión del portugués).

mitor from returning beautiful at M. A. crestates

Sección de Poticias.

and the contract of the second of the contract of the contract

El sábado, como habiamos dicho, acompañado de nuestro paisano D. José Perez Martin, abogado y diputado provincial, llegó á esta Ciudad el jóven y simpático D. José Pedro Diaz Agero, hijo primogó-

nito del Sr. Conde de Malladas, candidato ministerial que aspira á la representación en Cortes de este Distrito, al cual le ligan estrechos vinculos de sangre, por hallarse emparentado con los Sres. Taravilla, en cuya casa se hospedó.

Prescindiendo de política. y á guisa de información, podemos decir á nuestros lectores, que la candidatura del Sr. Diaz Agero, ha caido en la cabeza del Distrito, «llovida del ciclo, como vulgarmente se dice y como una garantia de paz y de properi-

El Sr. Diaz Agero, es jóven; condición precisa, para que dedicarse pueda con ardor à responder à la confianza de los electores, trabajando, con empeño, en la defensa de los intereses generales del distrito que no dudamos ha de representar.

No se le puede tachar de cunero, porque ligado, como decimos, con estrechos vín. culos de sangre á los Sres. Taravilla, que gozan de una reputación y un prestigio, justos, antiguos y bien consolidados, la reputación y el prestigio del nuevo Diputado han de correr necesariamente, parejas con los de sus primos y con los de otros valiosos elementos, que lo apoyan, entre los cuales hay algunos que han renunciado generosamente à los justos títulos conque se hallaban investidos, para zaspirar al puesto que han reservado al Sr. Diaz Agero, con el fin de asegurar el reinado de la paz, en este Distrito, que por propios y agenos yerros, como todos los demás de España, estaba expuesto á presenciar y tomar parte en luchas, que si bien en principio parecen à simple vista beneficiosas, resultan despues funestisimas.

La conveniencia y el orden, la paz y la tranquilidad, ya se impongan por un gobierno sea cualquiera ó ya por una personalidad honrada y digna, deben ser acogidas con entusiasmo y preferencia, a la politica de los pueblos, perenne manantial de discordias, ruines pasiones é innobles ven-ganzas, diametralmente opuestas al espiritu del evangélio, que ha de ser proclamado rey absoluto en las ciudades ven los pueblos cristianos, como Ciudad-Rodrigo y los que componen este Distrito.

A una cabeza bien organizada, que a impulsos de una voluntad nunca indecisa, para el bien, en busca del bien camina, sigue el cuerpo sin violencia buscando el descanso inherente à su fin deseado.

Ojalá que el partido todo, vea, como nosotros su cabeza inspirada en el mejor deseo de consolidar la paza ad recomendarle, como garantia de ella, al joven y futuro, di-l'altado D. José Pedro Diaz Agero, y que をおせるではは性性はない para sit havor prosperistral y biencom la deza: 1 47) L - 4 1 in -

- X no dames por cominada unostra bur-

da labor, sin hacer mención de un dato importante, que habla mucho en favor del Sr. Diaz Agero, y que pone muv de relieve su modestia y su carácter activo; y es, que à pesar de tener à su lado todos los elementos que le garantizan la victoria, trabaja sin descanso, para prepararse á una lucha, que, sin temorde equivocarnos, no se cutablará contra él.

Del proceso electoral tendra al corriente à los lectores de El Clarin.

S. D. P. H.

Victima de agudísima enfermedad, falleció el sábado 25 del pasado Marzo, después de hecha la edicción de este semana. rio, con motivo de la festividad del dia, nuestro queridisimo amigo D. Guillermo Serradilla Fuentes, hermano de aquél inclito mirobrigense D. José, cura párroco de Santa Marina, cuando la muerte cortó el hilo de su existencia consagrada al ejer. cício de todas las virtudes y á ganar almas para el cielo, con el ejemplo grandisimo de caridad y arrebatadora elocuencia; de aquel cuyo nombre pronuncian con respeto y veneración los hijos de Ciudad-Rodrigo, á pesar de los 33 años transcurridos desde su muerte, por todos llorada, y que vivirá hasta la consumación de los siglos en la memoria de las generaciones venideras.

El eura del Pilar de la Horadada, que, según dice el inmortal Campoamor, como todo lo da no tiene nada, debió inspirarse en el preclaro mirobrigense, porque según nos han manifestado algunos amigos y contemporáneos suyos, fué muchas veces de prisa à las sastrerías y zapaterias à que le tomasen medida de pantalones, zapatos ú otras prendas interiores, de las cuales habiase despojado el cura en un portal ó sitio oculto, para cubrir la desnudez de los pobres, ocultando la suya con la sotana.

Hay que advertir, que esto lo hacía don José cuando se hallaba imposiblitado de darles la limosna en metálico, lo cual sucediale siempre, porque apenas cogía la paga ó la limosna de una misa aparecían debajo de las almohadas de sus feligreses

enfermos. 4 ohus bearing for the Ti Era el hermano del que à grandes rasgos acabamos de biografiar, rin liendo justo y merecido honorá su memoria, sacretario jubilado del Ayuntamiento de Lumbrales, por haber desempeñado aquel cargo con grande inteligencia y probidad durante muchos años, y padre de una prole numerosa que educó con esmerada y cristiana solicitud.

Desempeñaba el de secretario del jazgado municipal de Gallegos de Argañán, enando sa hijo D. Daniel, à quien la Pàtria recompone à insponsibilades de la cam-

paña de Cuba en el empleo de 2.º teniente, fué repatriado, y vino á contener el llanto del atribulado anciano, y á trocarlo por el de inetables delicias, orgullo y complacencias.

A instancia de su hijo, con el fin de que descansara de sus constantes tareas, trasladó á esta su residencia en unión de toda la familia, donde le serprendió la muerte, que abrió el nicho donde descansan los restos venerandos de su virtuoso hermano D. José para que junto à ellos, reposen los de nuestro amado D. Guillermo, hasta el día de la resurrección de los muertos.

Enviamos á la viuda del finado D.ª Manuela Valencia, a sus hijos y a toda la demás familia, nuestro sentido pésame.

El domingo, como habiamos anunciado llegó á esta Ciudad el bravo cabo Casillas, procedente de Filipinas.

Su estado de salud es satisfactorio.

Dámosle la más cariñosa bien venida y la enhorabuena a su familia.

Lib address armens at accumum sactoring will

Aline branches, are brost actions only Las personas piadosas que desen contribuir al explendor de nuestra Semana Santa y á sufragar los gastos ocasionados para la adquisición del hermoso paso estrenado en la pasada, pueden acudir á depor sitar sus limospas ó en el tesorero de la Congregación D. Agustin Posadas ó en D. José Cervera, presidente.

«El Clarin» envia à la Congregación de Jesús Nazareno el testimonio de su profunda gratitud, por la honrosisima investidura de congregante honorario, que ha concedido à su director D. Pedro Hernandez

ab arbeig if a compared absolute is not

Theorem to and other a medianness of the company of Con más grande explendor y magnificencia, que en los años anteriores, háse celebrado en el presente, la Semana Santa en esta Ciudad.

- El extreno del nuevo paso adquirido, por la Congregación de Jesús Nazareno, el del soberbio monumento de la parroquia de la Catedral, (San Andrés) obráde nuestro querido amigo D. Ricardo Mateos, han contribuido notablemente à ello.

La procesión del Viernes Santonva/resultando magnifica y creemos que no está lejano el día, que en vez de concretarse ar recinto murado, extiendase su recorrido al arrabal de S. Francisco, donde se lucirá explendorosamente.

Muchas son las personas que acuden ya à presenciarla de los pueblos limitrofes, y à medida que vaya tomando el incremento iniciado, desde que el Sr. Cervera. por ello trabaja sin descanso, con el apoyo de numerosas personas piadosas, irá atrayendo tal contingente de forasteros, que la haga imposible en el reducido círculo en que hoy se mueve.

Sabemos que por dicho señor se ha intentado ya llevar á cabo lo expuesto.

Las procesiones del miércoles y el jueves resultaron muy bién; sobre todo la de la traslación del nuevo paso, que fué magnifica.

Los oradores D. Ramón Moreno, D. Jesús Morato y D. Pedro Hernández, que gozan ya de justa y merecida fama, confirmaron ésta con sus elocuentes sermones del Mandato, de Pasión y de la Soledad, respectivamente, y nuestro paisano D. Ramón, además con el del Encuentro.

Adelante, Sr. Cervera, que la fé traslada las montañas.

En virtudide la insistencia con que circuló la noticia de que el jóven Eladio Marquiz Hernández, había fallecido á consecuencia de uno ó varois golpes, que decian haberle dado su amo, nuestra celosa antoridad judicial que representa el Sr. D. Ramón Escalada, á petición de la familia de aquél ordenó que se practicase la autopsia del cadáver, que llevaren á cabo el Viernes los facultativos D. Erancisco León Hernández, D. Eduardo Yepes y D. Angel Mirat, resultando, que el Eladio había muerto á consecuencia de una peritonitis supurada.

La señorita Fernanda Romero, costurera madrileña y hermana del jardinero municipal D. Andrés Romero, ha establecido una nueva industria en esta Ciudad y su calle del Rollo núm. 13, (Arrabal de San Francisco).

Consiste dicha industria en la construcrión de corsés y justillos, triperos y bebés de todas clases y formas.

Hace toda clase de composturas en los corsés, y pasa á tomar medidas á domicilie.

Háse hecho cargo de la comandancia de carabineros de esta provincia el Sr. Comandante de dicho cuerpo D. Rafael Cerdan y Sierra, muy conocido y estimado en esta Ciudad, donde hace 16 años estuvo de guarnición, cuando perteneció al Regimiento Infanteria de Isabel 2.ª

Dámosle la más cariñosa bien venida, descándole, entre nosotros, todo género de verderas satisfacciones.

+:3

En la mañana del martes se disparó un tiro en la cabeza, en la casa taberna de Antonio Perez, del Arrabal del Puente, un inteliz repatriado que allí se hospedaba, natural de Robleda.

Por orden del Juzgado se trasladó al Santo Hospital, donde falleció.

Practicada la autopsia, por los médicos Sres. Yepes y León Hernández, resultó: que el desgraciado suicida, había fallecido á consecuencia del disparo que le destrozó el cráneo.

Ignóranse los móviles que le impulsaron á tomar tan fatal resolución.

200

La persona que haya dejado por olvido un paraguas en la casa de la señora viuda de D. Guillermo Serradilla (q. D. h.) los dias de los funerales de este, puede pasar à recogerlo.

Hemos tenido la relativa satisfacción de ver aclarada, por una carta del jefe del Batallón Cazadores núm. 9, de Filipinas, la situación de nuestro querido amigo el primer teniente D. Gerbasio Hernandez; pues en dicha carta se dice que está prisionero en Haganoy (Bulacán), y que según las noticias relativas á Febrero, seguía bueno cuyo estado le deseamos en la misma intensidad que su pronto regreso á la madre Pátria.

Es lo más probable que el bizarro oficial ignore su ascenso á primer teniente, por su buen comportamiento en una de las acciones dadas contra nuestros enemigos.

-07

(B . W . B

COMPERTY.

Se suplica á la persona que haya eucontrado un RELOJ DE ORO de señora, con un RETEA-TO dentro, que se extravió desde la calle de Madrid, hasta la Catedral, el día de Jueves Santo, lo entregue á su dueña que habita en la calle de Madrid núm. 12, en la seguridad, que se le agradecerá y gratificará.

SECCION RECREATIVA

EPIGRAMAS

D. Dionisio de Nogales Delicado.

Preguntaba Luis un dia à D. Fermin Canizares, qué número de ejemplares de su drama, tiraria.

Y este que es hombre brutal aunque eminente escritor, dijo: tire usted mejor, don Luis, el original,



Persuaden à Severiano à que estudie medicina y él que es ferviente cristiano en lo contrario se obstina.

Porque dice, que jamás en obra ni en pensamiento infringirá al mandamiento, que dice, no matarás.



Encargó Simón Cortés cazador muy majadero, á Inglaterra un perdiguero de pour sang... esto es, inglés.

Y al tomarlo en el Ferrol como el perro le ladrara, exclamó: ¡¡cosa más rara, pues no labra en español.

La Esniña.

Confiteria.

H02H0+H07+08+08

Jacinto Sánchez y Compañía.

PLAZA MAYOR, 10.

Esta casa ofrece à sus favorecedores

exquisita fresa al natural en frascos de cristal,

PRECIO DEL FRASCO 3'25 ptas.

No confundirse: Plaza Mayor, 10

CIUDAD-RODRIGO.

Uantas.

Se vende una casa en la Plazuela

DEL CASTILLO, cerca de la Puerta de la Colada. En la redacción informarán.

Se vende un clarinete nuevo en tono de Do. Dará razón el director de este semanario.

Imp. de Ezequiel Garcia

Seccion de anuncios.

want of page - the all tale pint there is a bready

the condendate bases a post data to be emp

An aware a

with the section of the continue with a section of the section of

a lateriary may offer the grant of the property of the fill as

where he will the boll of the second state of

well field the best of the part of the field of the present of the

Market of any substitute of the property of the formation of the first of the first

the and the country are a letter of the pro-

The Constitution of the management of the

. Plant for the article of the contraction of the same to be a part of the contraction of

A 397 S Y

2 21 7

x - - 1 P W

and an interest of the property of the first of the contract o

After the second and are the A certain of some the PRINCIPLE TO A TENNER OF THE PARTY OF vers as white many of mediums. infinites no but of the sound

"-, ave "k , single of a " or or of the

comen through our arrestation to

and a few field state of pears

Alfanto Der en en de la chilia.

STEP LANGE TO BE STOLEN FOR

and the state of t

inglin of total a

Of TOVEN Can't exchange

Marriell a la none principal des

114 113-61 a figure of a second middle or arter 1987 of the 1981 to 4

ALL PROPERTY OF THE PARTY OF TH

Military Manager and Telephone

OF TAXABLE PROPERTY. Contraction of the second CHARLES 65 Carreston Carreston CHANGE CO **经验证的证据的证据的** CO CONTROLLES CO CETTE STATE COLUMN Carrette San

29 F - 147 To 2 514 of 5

there are not the many or many forth colorecters;

AND THE SECOND SECTION OF THE PARTY OF THE PARTY.

entage transf

and an ion of super chilianous and record

D. Antonio Diaz de la Vega, con buena letra y ortografia, desea colocarse como es-cribiente, y se ofrece además á dar lecciones de todos los cursos de Latín, Matemáticas, y demás asignaturas de 2.ª Enseñanza en su casa ó á domicilio, á precios módi-

cos. Campo del Pozo, Escuela Católica, Ciudad-Rodrig.

Gumersindo Lagar,

29,-Puerta de Santiago,-29 CIUDAD-RODRIGO.

El dueño de estos acreditados talleres, pone en conocimiento del público que tiene numerosas txistencias en toda clase de muebles, á precios an reducidos como lo demuestra la siguiente nota de precios:

Cómodas, desde 30 pesetas. Mesas de noche, desde 7 id. Aparadores, desde 40 id. Chineros, dede 60 id. Entredoses, desde 50 id. Centros de sala, desde 20 id. Sillerías tapizadas, desde 125 id. Sillas sueltas de comedor, desde 5 id. Id. id. de cuero, desde 20 id.

Y otros innumerables objetos de ebanisteria y carpinteria, como lavabos, mesas de comedor clásticas &. &., á precios súmamente económisos

A THE RESERVE OF THE PROJECT OF BEHAVIOR OF THE PARTY OF THE PROJECT OF THE PARTY O

the same of the sa

the state of the s

and the service of the second of the service of the second of the second

The first of the figure for the same

The state of the s

The state of the s

The state of the s

147.7 1120 3210 1

LEADER REPORT TO THE

n on a supply one to